
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 10. Januar 2017, 10:25

Zitat von wikinger 

Ein wenig finanziellen Spielraum haben wir mit Sicherheit. Und wenn wir wieder ein
Leihgeschäft machen. Das kostet vielleicht eine viertel-halbe Mio. Das erwarte ich nun,
dass Herr Bornemann so etwas zustande bringt. Ansonsten hätte man Burgi halten
müssen.Der Verlust ist nicht zu kompensieren.

enn es einen Spielraum gäbe/gibt, dann würde/wird er auch genutzt werden. Wir hätten uns es
einfach nicht leisten können Burgi ohne Ablöse gehen zu lassen. Der Preis ist o.k. und damit
gute Arbeit von Bornemann.
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